



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Schriftliche Anfrage Thomas Widmer-Huber betreffend Versorgungssituation in Basel-Stadt von Menschen mit Autismus

P205354

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Autismus-Spektrum-Störungen (ASS) manifestieren sich in verschiedenen Lebensbereichen, wobei das Erscheinungsbild je nach Schweregrad und Alter stark variieren kann. Aus diesem Grund muss ein wirksames Versorgungsangebot für Menschen mit Autismus entsprechend breit ausgerichtet sein, was im Kanton Basel-Stadt der Fall ist. Dessen Angebote in diesem Bereich reichen von Diagnostik, Beratung, Unterstützung im schulischen Umfeld bis hin zu betreuten Wohn- und Tagesstrukturangeboten für Erwachsene. Aktuell besteht im Kanton Basel-Stadt ein ausreichendes Angebot, welches auch überregional Ausstrahlung hat und entsprechend gut genutzt wird. Der Kanton Basel-Stadt überprüft das vorhandene Versorgungsangebot im Rahmen seiner Leistungsaufträge laufend und passt sie – wo nötig – bedarfsgerecht an.

